

L'équipe cubaine de baseball arrivera samedi à San Juan



Après plusieurs semaines d'incertitude, enfin les responsables de la Série de la Caraïbe pourront dormir en paix. Ils ont reçu la nouvelle qui a confirmé que la sélection de Cuba participera au tournoi portoricain du 2 au 8 février au stade Hiram Bithorn de la ville de San Juan.

Héctor Rivera Cruz, qui préside la Ligue de Baseball Professionnel Roberto Clemente Walker de Porto Rico, a annoncé en conférence de presse que Cuba arrivera à San Juan, la capitale, le samedi 31 janvier, deux jours avant le début de la compétition.

Elle devait arriver dimanche mais elle arrivera un jour avant pour pouvoir s'entraîner à Porto Rico avant d'affronter les équipes de la Série des Caraïbes a indiqué Héctor Rivera Cruz.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/45194-lequipe-cubaine-de-baseball-arrivera-samedi-a-san-juan>



Radio Habana Cuba